

Noam, Tom, Youssef

Projet biodiversité



Nous sommes allés au Col de porte, pour observer la nature. Il y avait beaucoup de neige (hiver). Avec nous on avait Fabien un guide de montagne et deux accompagnateurs du collège, nous sommes partis en raquettes faire une balade, nous avons observé la nature. Nous avons aussi observé plusieurs montagnes : Chamechaude, La Pinéa, Le Charmant Som.

Notre guide nous a montré comment différencier un Épicéa et un Sapin, le Sapin a deux traits sous ses épinnes, ses épinnes sont pointues et ses épinnes sont opposées alors que l'Épicéa ses épinnes poussent de partout sur la branche. Notre guide nous explique comment différencier des traces d'animaux par exemple: l'écureuil on peut le différencier parce que ces pattes avant sont en arrière et ces pattes arrière sont en avant ; en formant un V alors que les pattes du lièvre forment un Y.

Nous avons mangé puis nous sommes allés dans la forêt faire des habitations pour les animaux qu'il nous a donné en figurines. Nous nous sommes baladés, puis nous sommes rentrés au collège.

Le parc naturel de Chartreuse a 5 missions principales qui sont : Préserver et valoriser les patrimoines naturels et culturels, Favoriser le développement économique et la qualité du cadre de vie, Aménager le territoire, Informer et sensibiliser des habitants et visiteurs, Conduire des actions expérimentales ou innovantes comme enjeu principal, l'harmonie entre l'homme et la nature. Ces orientations sont développées dans leurs chartes pour une durée de

15 ans . Le parc naturel de Chartreuse est délimités par Chambéry, Voiron et Grenoble. Ils se composent de 57 communes.

Il est important de protéger la nature car après il n'y aura plus d'espèce protégées et de fleurs rares. C'est pour ça que c'est bien d'avoir des parcs naturels.

